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(オアハカ市文化事務局）の後援をいただき、準備を

進めていますが、資金が充分とはいえない状況です。

つきましては、県内企業、および市民の皆様のご協賛

を募り、是非とも企画を成功させたい所存です。当団

体の趣旨と企画の目的を御理解いただき、ご協力のほ

どお願い申し上げます。
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｜魚津会長挨拶｜
皆さん今日は

年末が近くなり寒さも1段と加わって参りました。

皆さん体調に御注意下さい。

本日は名古屋北ロータリークラブ石田博彦様をお迎

えしております。どうぞごゆっくりお過ごし下さい。

私は､先日京都の天台宗､比叡山延暦寺に行って参り

ました。そこで律院のいう所が有りました。その住職は

千日回ll唯行を淌行された容南俊照さんにお逢いしまし

た。実に落ち着いた口調で大阿闇梨さんとは思えない口

調でお話をうかがって参りましたがこの修行は7年間掛

けて行うものでその様子はテレビ等で紹介されました通

り人間の|浪界を超えて正に生死の境を超えた修行であり

ます。その方のおっしゃる要のおはなしは耐える事であ

るとおっしゃっていらっしゃった所で有ります。

人間は耐える事をあきらめない事が成功するなとい

う事だと感じました。又、マラソンでは高橋尚子選手

が35K地点でスパートし優勝しました。あのポロボロ

にいたんだ足で見事完走された事に対し思わずはく手

を致しました。この厳しい時代生きぬく事は大変な事

で有ります。私が今日まで何とか生きて来たのも今年

度の当クラブのテーマ誠心誠意が正にこの事を私は言

いたかった所であります。

露"我等の生業”

認出席報告

会貝 59(56)名 出席 39名

出席率 69.64％

前々回 11月8日 （修正出恥率) 87.50%

翠ビジター紹介 1名

罰ゲスト紹介

ロータリー財団奨学生 浅香ゆきさん

’二村幹事報告’
1 ． ロータリー適用相場、現在1ドル112円が12月よ

り118円に変更となりますのでお知らせ致します。
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露浅香ロータリー財団奨学生よりご協賛のお願い

NPO団体(日本イベロアメリカ芸術交流支援団体）

は、日本とイベロアメリカの芸術を担う若者に相互の交

流の機会を提供し、これを通し多くの人に日本とイベ

ロアメリカの芸術と文化の理解を促し、国際的友好関係

の育成に寄与することを目的として活動しています。

「Grabando-彫る」は、 2005年7月に行いました、

｢くつをぬいで一QuitateLosZapatos｣に続く、「Mal･

aTresRiveras-三岸辺への海(スペイン･メキシコ･日

本版画交流企画)」の第2弾となる企画です。これは、

一か月をかけ各国の学生が同じテーマについて版画制

作を行い、制作終了後その展覧会を行うという作業を

通し、それぞれの国の学生と市民のイベロアメリカ、

ならびに日本文化への興味を喚起し、また芸術に触れ

る機会をもってもらうこと、そして、この企画を通し愛

知県、スペイン(バレンシア)、メキシコ(オアハカ)の若

手芸術家の交流を継続させることを目的としています。

第2弾である「Grabando-彫る」は、メキシコ･オ

アハカで12月1日から31まで行います。企画開催にお

きましてはSecretariadolaCulturadeOaxaca

囹卓話

“日本の古社寺について”

会員魚津常義君
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日本で始めての本格的寺院は飛鳥寺といわれ用明2

年、西暦587年のことになります。建立したのは曽我

氏で百済から僧までも派遺され20年かけて建てられた

といわれています。

これがH本の寺院建築の始まりといえます。

また法隆寺は686年から697年の建立といわれ現存する

最古の木造建造物として世界遺産となっています。
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良、邸0t埋餓厚〔毎段ﾙ

夢殿は聖徳太子の遺徳を偲んで天平11年(739)に

建てられました。

入口である中門は深く覆いかぶさる軒、その下の組

物や勾柵l、それを支えるエンタシスの柱、いずれも飛

鳥時代の特色を持つ建築物です。

エンタシスとは中央にふくらみをもつ柱で、 日本の

建築史を作ったといわれる伊東忠太先生は、大陸を越

えギリシア、ローマの建築様式がとりいれられている

と指摘しています。

鱸雑

職 ～薬師寺は「法相宗」の大本山です。

天武天皇により発願（680)、飛鳥の地において堂宇の

完成を見ました。その後、平城遷都(710)に伴い現

在地に移されたものです。

現在は平成10年よりユネスコ世界遺産に登録されて

います。
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高角鈴代窪鴬寺1重簸堪》

我が国最古の五重塔として知られ、非常に均整のと

れた、安定した美しい建築物です。

近年、この五重塔の心柱の伐採が594年であること

が、年輪年代測定法により判明しています。

ちなみに、前年の593年は聖徳太子が摂政の位に就

いた年です。

※スライドにて詳しく説明頂きましたので今回掲載で

きなかった寺院については追って掲載致します。

ローターアクトクラブよりお知らせ

月6日(火） （第251回） 点鐘19100

場 所：名古屋ガーデンパレス

ﾒｲﾝﾃｰﾏ： 「進むべき道』

担 当：社会奉仕委員会

月10日(土) (第252回) (例会変更）

点錬18:00

場 所：愛知厚生年金会館

ﾒｲﾝﾃｰﾏ： 『国際交流クリスマスパーティ』

担 当：国際奉仕委員会・役員

へ恥間牌坤捌潅迩繼丞）
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法隆寺のご本尊を安世している殿堂が金堂です。

四方に階段を付けた二重の基壇に立つ二層づくりで

あるこの金堂は、柱上に横材が何段も井桁に組まれて

いるもので、飛鳥ll寺代の特徴的な建造物です。

鞭 ~i' ~#: -『二司ボ"ヅクズ” ネル ＆”¥阜土L －■■4 口■ . 卜 ′、〃.、’、〃、’、〃、夕、’、〃、′、'、夕、夕､、”、'､′、、
〆

く、ｸ、"、ｸ、夕、'、ｸ､ｸ、'、夕、'、ｸ､ｸ、ｸ、"、"、'、
ノ

〈 〈

;浅井誠寿 二村 聰萩原喜代子 西川豐長奥本文也ﾗ

ﾒ 夕方の東の空に火星が大きく出 林 正路池森由幸 大口 弘和佐野 寛；
；ています 伊豫田博明樫尾 富二 笹野義春鈴木理之；

； 初冬の月の先ゆく星ひとつ 加藤重雄川端 圭 竹内 眞三舎人経昭；

;魚津常義 小林 明小杉啓彰 和田 正敏吉田 玄；
； 本日卓話させて頂きます当社 小山 雅弘久野峯一 今日は小雪です。 ；
;の助手2名お世話になります 黒須アイ子牧野登志子 〉

｜痂浴$儲i副；
；油田 弘祐足立一郎 松居敬二成田 良治

| 52.000円 | ;＞
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